



Se descubre un centro de inteligencia de Hamás bajo la sede de la UNRWA en Gaza

- Mihailo S. Zekic
- [14/2/2024](#)

Transcripción

El avance de Israel en Gaza está proporcionando al mundo exterior un vistazo al funcionamiento interno de lo que fue un Estado islamista totalitario y hermético.

Uno de ellos, como se informó el sábado, fue el descubrimiento de un centro de inteligencia de Hamás hallado bajo la sede de la agencia de Naciones Unidas en Gaza. Esto ocurre después de que Israel afirmara que 12 empleados de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Medio (unrwa, por sus siglas en inglés) participaron en la masacre de Hamás del 7 de octubre.

El complejo está formado por lo que el *Wall Street Journal* denominó “una madriguera de túneles y cámaras subterráneas excavadas en el suelo arenoso de la Franja de Gaza”. Al parecer, el complejo desviaba la electricidad de la ONU y se utilizaba para recopilar información, y sus computadoras están siendo estudiadas actualmente por las Fuerzas de Defensa de Israel. Las fdi también anunciaron el sábado el descubrimiento de grandes cantidades de armas, incluidos explosivos, en el complejo de la unrwa.

Durante años ha sido de dominio público que Hamás ha utilizado las instalaciones de la ONU para almacenar armas y otros fines. Pero cada vez más pruebas demuestran que el alcance de esta “clandestinidad detrás de la ONU” es mayor de lo que muchos pensaban.

Es poco probable que la ONU no supiera que Hamás se estaba aprovechando de su infraestructura durante años. Como mínimo, esto convierte a la ONU en cómplice pasivo de las operaciones de Hamás.